

Les amis inattendus

Histoire réaliste • 9 ans et plus



Chapitre 1 : La nouvelle école

Laura était une petite fille de 10 ans qui venait de déménager dans une nouvelle ville avec sa famille. Elle avait toujours été une élève studieuse et populaire dans son ancienne école. Malheureusement, la nouvelle école dans laquelle elle devait aller était très différente de celle qu'elle avait quittée. Elle ne connaissait personne et elle était très nerveuse à l'idée de rencontrer de nouveaux camarades de classe.

Le jour de la rentrée, Laura se tenait devant la porte de la salle de classe. Elle avait le cœur battant et les mains moites. Elle regarda autour d'elle et vit des enfants qui se connaissaient déjà et qui riaient ensemble. Elle se sentit seule et isolée. Elle entra dans la salle de classe et s'assit à sa place, essayant de ne pas pleurer.

« **Bonjour, je m'appelle Juliette et toi ?** » dit une voix à côté d'elle. Laura regarda et vit une fille souriante, avec des cheveux bruns bouclés et des yeux verts pétillants.

« **Je m'appelle Laura** », répondit-elle timidement.

« **Bienvenue à notre école, Laura !** » dit Juliette.

Laura se sentit immédiatement un peu plus à l'aise.

Chapitre 2 : Les projets scolaires

Les semaines passèrent et Laura et Juliette devinrent de bonnes amies. Elles avaient plusieurs cours ensemble et s'asseyaient toujours côte à côte. Un jour, leur enseignante leur donna un projet à réaliser en binôme.

« **Je vais vous attribuer des partenaires pour ce projet** », dit l'enseignante.

Laura croisa les doigts pour être avec Juliette. Elle regarda l'enseignante distribuer les feuilles et elle vit que son nom était écrit à côté de celui de... Maxime. Laura ne connaissait pas Maxime, mais elle savait qu'il était un peu un solitaire et qu'il avait tendance à être un peu bizarre. Elle se demandait comment elle allait pouvoir travailler avec lui.

Le lendemain, ils se rencontrèrent pour commencer à travailler sur leur projet. Maxime semblait nerveux et il ne parlait pas beaucoup. Laura n'était pas sûre de ce qu'elle devait faire et comment travailler avec lui. Ils commencèrent donc à travailler sur leur projet en silence.

Mais à la fin de la journée, Laura se rendit compte qu'elle avait appris quelque chose de surprenant sur Maxime. Il aimait les mêmes choses qu'elle. Ils avaient tous les deux des chats et aimaient les mêmes livres. Laura était surprise de découvrir qu'elle avait quelque chose en commun avec Maxime.

Chapitre 3 : La fête d'anniversaire

Le mois suivant, Laura invita Juliette et Maxime à sa fête d'anniversaire. Elle était très heureuse de les avoir comme amis et elle avait hâte de passer du temps avec eux.

Le jour de la fête, ils jouèrent à des jeux, mangèrent du gâteau et dansèrent. Laura était très contente de voir ses deux amis s'amuser ensemble. Elle se rendit compte que même si Juliette était son amie la

plus proche, elle avait également appris à connaître Maxime.

Quand la fête prit fin et que les invités partirent, Laura réalisa qu'elle avait passé une journée inoubliable. Elle était reconnaissante d'avoir deux amis qui l'acceptaient telle qu'elle était.

Chapitre 4 : La fin de l'année scolaire

L'année scolaire touchait à sa fin et Laura savait qu'elle allait manquer Juliette et Maxime. Ils avaient passé beaucoup de temps ensemble, travaillé sur des projets et créé des souvenirs inoubliables. Laura se demandait comment elle ferait pour se faire de nouveaux amis l'année prochaine.

Le dernier jour d'école, Laura arriva en classe et trouva une surprise sur sa table. Elle ouvrit l'enveloppe et y trouva une carte faite à la main. Il y avait une photo d'elle, Juliette et Maxime, souriant et s'amusant ensemble. Elle lut les mots écrits à l'intérieur : « **Nous serons toujours amis. Joyeuses vacances !** »

Laura sourit en pensant à tout ce qu'elle avait appris cette année. Elle avait réalisé qu'il était possible de se faire de nouveaux amis, même dans un nouvel environnement. Elle avait également appris qu'il ne faut jamais sous-estimer les gens et qu'il y a toujours quelque chose que l'on peut avoir en commun avec les autres.

Laura était prête pour de nouvelles aventures et, surtout, pour continuer à grandir avec ses amis fidèles.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Comment s'appelle la protagoniste de l'histoire?

- A) Lisa
- B) Laura
- C) Léa
- D) Lila

2) Pourquoi Laura était-elle nerveuse le premier jour d'école?

- A) Parce qu'elle avait un examen difficile
- B) Parce qu'elle avait peur des autres enfants
- C) Parce qu'elle ne voulait pas aller à l'école
- D) Parce qu'elle était en retard pour la rentrée

3) Avec qui est-ce que Laura a travaillé sur le projet scolaire?

- A) Juliette
- B) Maxime
- C) Les deux
- D) Personne

4) Quelle est la surprise que Laura trouve sur sa table le dernier jour d'école?

- A) Un cadeau de fin d'année
- B) Un livre
- C) Une carte faite à la main
- D) Rien

5) Que réalise Laura au cours de l'année scolaire?

- A) Qu'elle n'aime pas ses nouveaux amis
- B) Qu'elle n'aime pas l'école
- C) Qu'il est possible de se faire de nouveaux amis
- D) Qu'elle ne veut plus aller à l'école

Bonnes réponses :

1) B) Laura 2) B) Parce qu'elle avait peur des autres enfants 3) B) Maxime 4) C) Une carte faite à la main 5) C) Qu'il est possible de se faire de nouveaux amis

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Isolée: Se sentir seule et séparée des autres

Projets: Travaux à réaliser pour l'école

Binôme: Travailler en équipe de deux

Solitaire: Une personne qui préfère être seule

Bizarre: Quelque chose ou quelqu'un qui est différent de ce que l'on attend